

ACTA DE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO AL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE JALISCO, CELEBRADA EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023.

A las nueve horas con cuatro minutos del 15 de septiembre de 2023, a través del programa de videollamadas ZOOM Video y, previa convocatoria, se reunieron mediante videoconferencia, las y el integrante de la Comisión de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional, del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, con la finalidad de celebrar la **cuarta sesión ordinaria**, de acuerdo al siguiente:

Orden del día:

1. Presentación y, en su caso, aprobación del orden del día.
2. Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, que aprueba el Informe sobre el otorgamiento de incentivos del ejercicio valorado de septiembre de 2021 a agosto de 2022, al personal del Servicio Profesional Electoral Nacional de este Organismo Electoral.
3. Asuntos Generales.

Desarrollo de la sesión

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez:
Buenos días a las integrantes y al integrante de la Comisión de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, que participan en esta reunión en los términos



de la convocatoria de fecha 13 de septiembre del 2023, les informo que con motivo de diversas acciones que se están llevando a cabo para adaptar nuestras sesiones para la accesibilidad de las personas que viven con una discapacidad y, en atención a la comunidad ciega, me presento, soy Silvia Guadalupe Bustos Vásquez Consejera Presidenta de esta Comisión de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional quien dirigirá esta sesión, así y, siendo las nueve horas con cuatro minutos del día 15 de septiembre del año en curso, iniciamos la cuarta sesión ordinaria a la que fuimos convocadas y convocados. Le solicito al secretario técnico verifique la asistencia y si hay quórum, haga la declaratoria correspondiente. Adelante por favor.

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: Con mucho gusto consejera presidenta, buenos días, para los mismos efectos señalados, me presento, mi nombre es Fernando Pérez Núñez, secretario técnico de esta comisión, y quien apoyará en la conducción de la presente sesión. En tal sentido, doy cuenta que, mediante correo electrónico, del día 13 de septiembre del año en curso, se convocó oportunamente a las integrantes de esta comisión, habiéndose adjuntado el orden del día y los documentos relacionados con el tema a tratar en la presente sesión.

Participan en la misma:

La licenciada **Brenda Judith Serafín Morfín** consejera electoral integrante, maestra **Silvia Guadalupe Bustos Vásquez**, consejera electoral y presidenta de esta comisión, y el de la voz con mi carácter de secretario técnico de esta comisión. Por lo que hay quórum consejera presidenta.

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez: Gracias secretario, pues bien una vez verificada la asistencia y la certificación del quórum por el secretario técnico, se declara formalmente instalado este



órgano colegiado. A continuación, le solicito a Fernando nuestro secretario técnico de continuidad a la sesión. Adelante.

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: Con mucho gusto consejera presidenta, lo procedente es someter a consideración de las consejeras integrantes de la Comisión, el proyecto de orden del día previamente circulado, así como la dispensa de la lectura de los documentos relacionados con los temas a tratar en el orden del día. Lo anterior, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 24 del Reglamento de Sesiones del Consejo General, aplicado a las sesiones de las comisiones.

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez: Gracias. Está a su consideración el orden del día en los términos propuestos consejera. Gracias, advierto que no tiene observaciones o comentarios al respecto, en este sentido le solicito secretario técnico que en votación económica nos consulte a las consejeras que integramos esta comisión sobre la aprobación del orden del día.

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: En votación económica pregunto a las consejeras integrantes de la comisión si están a favor de aprobar el orden del día en los términos propuestos. Quienes estén de acuerdo, favor de manifestarlo levantando la mano. Está aprobado por unanimidad.

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez: Gracias secretario. Le solicito por favor que dé lectura al siguiente punto del orden del día que nos ocupa.

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: Con todo gusto, el siguiente punto del orden del día, es lo relativo al punto dos, Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, que aprueba el Informe sobre el otorgamiento de incentivos del



ejercicio valorado de septiembre de 2021 a agosto de 2022, al personal del Servicio Profesional Electoral Nacional de este Organismo Electoral.

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez: Gracias secretario, le solicito tenga a bien dar lectura a los puntos de acuerdo del citado proyecto.

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: Claro que sí, los puntos de acuerdo que se proponen son los siguientes:

Primero. Se aprueba el Informe sobre las actividades realizadas para el otorgamiento de incentivos del ejercicio valorado de septiembre de 2021 a agosto de 2022, en términos del considerando VIII del presente acuerdo; y su **ANEXO**, el cual forma parte integral del mismo.

Segundo. Se instruye al Órgano de Enlace con el SPEN, para que, envíe a la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional del Instituto Nacional Electoral, el presente Acuerdo y el Informe aprobado.

Tercero. Comuníquese el acuerdo al Instituto Nacional Electoral, a través del Sistema de Vinculación con los Organismos Públicos Locales Electorales, para los efectos correspondientes.

Cuarto. Notifíquese mediante correo electrónico a los partidos políticos registrados y acreditados ante este organismo electoral, y publíquese en el periódico oficial "El Estado de Jalisco", así como en la página oficial de internet de este Instituto.

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez: Gracias secretario, está a su consideración consejera el presente Proyecto de Acuerdo. Bien, no advierto tampoco consideraciones al respecto, por tanto le solicito al secretario técnico, proceda a tomar la votación a las consejeras integrantes de la Comisión. Por favor.



Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: Claro que sí. En votación nominal pregunto a las consejeras electorales el sentido de su voto con relación al Proyecto de Acuerdo que se somete a su consideración. ¿Licenciada Brenda Judith Serafín Morfín?

Consejera electoral integrante de la comisión Brenda Judith Serafín Morfín: A favor.

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: ¿Maestra Silvia Guadalupe Bustos Vásquez?

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez: A favor.

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: Está aprobado por unanimidad.

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez: Gracias secretario. Por favor que continuemos con el orden del día.

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: Presidenta como siguiente punto del orden del día, está lo relativo a los Asuntos Generales. R

Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez: Gracias. Está a su consideración el punto de asuntos generales por si tuviéramos alguna observación, comentario pendiente o asunto que tratar en esta oportunidad. Gracias, tampoco existe algún asunto general que tratar o comentar, por tanto, le cedo la palabra secretario por si hubiera otro asunto pendiente. BT

Secretario técnico Fernando Pérez Núñez: No presidenta, le informo que se han agotado con este, los puntos del orden del día.



Consejera electoral presidenta de la comisión Silvia Guadalupe Bustos Vásquez:
Gracias secretario, pues en este contexto por haberse agotado el orden del día agradezco su asistencia y siendo las nueve horas con diez minutos, del día 15 de septiembre del 2023, damos por concluida la presente sesión, agradeciendo a todas y a todos los que nos acompañaron, muchas gracias y buenos días.



Silvia Guadalupe Bustos Vásquez
Presidenta de la Comisión



Brenda Judith Serafín Morfín
Consejera Electoral



Fernando Pérez Núñez
Secretario Técnico

Las firmas que aparecen en esta hoja autorizan el acta de la **cuarta sesión ordinaria** de la **Comisión de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional** del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, celebrada el **15 de septiembre de 2023**. El video de la sesión puede ser visualizado en el enlace siguiente: <https://www.youtube.com/watch?v=4KiKo75fdRM----->

